



RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIKID

Nama Peserta Didik : **Mina Ningah** Kelas : **III**
 Nomor Induk / NISN : **181701031 0104059541** Semester : **1 (Satu)**
 Nama Sekolah : **SD YOS SUDARSO CIGUGUR** Tahun Pelajaran : **2019-2020**
 Alamat Sekolah : **Jl. RS Sekeloa Karaman No.1515**

A. Sikap		Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Mina, sangat baik dalam sikap toleransi dalam beribadah, baik dalam sikap ketahanan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah belajar,	
2. Sikap Sosial	Mina, baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, sopan santun, peduli, percaya diri.	

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		KKM	Nilai	Deskripsi	Nilai	Deskripsi	
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	75	B Mina, baik dalam memahami Sumpah Pemuda sebagai pedoman hidup	78	B Mina, baik dalam melakukan aktivitas (misalnya mengacikan dan menyekatkan legumen membuat puyuh) yang mengacu kepada nilai-nilai kearifan lokal sebagai kearifan lokal sebagai kearifan lokal (misalnya mengacikan dan menyekatkan legumen membuat puyuh) yang mengacu kepada nilai-nilai kearifan lokal sebagai kearifan lokal	
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	77	B Mina, baik dalam memahami makna hubungan sosial dengan nilai Pancasila. Baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.	76	B Mina, baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam mengemukakan pendapat sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.	

8	Pendidikan Jaman, Olahraga dan Kesehatan	75			79	B Mina, baik dalam mengidentifikasi pola gerak dasar aerobik aerobik bentuk gerak dasar gerak yang mudah dilakukan yang diadaptasi ke lingkungan sekitar (jumps, lunges, sit-ups, dan lainnya)
9	Muatan Lokal					
a.	Bahasa Sunda	70	64	C Mina, cukup dalam mengenal huruf-huruf yang terdapat dalam teks berbahasa Sunda sebagai tanda-tanda dan lambang komunikasi.	81	B Mina, sangat baik dalam memahami bentuk-bentuk komunikasi lisan dan tulisan sebagai tanda-tanda dan lambang komunikasi.
b.	Bahasa Inggris	65	53	D Mina, cukup baik dalam memahami huruf-huruf dan simbol-simbol yang terdapat dalam teks berbahasa Inggris sebagai tanda-tanda dan lambang komunikasi.	69	C Mina, cukup baik dalam memahami bentuk-bentuk komunikasi lisan dan tulisan sebagai tanda-tanda dan lambang komunikasi.
c.	TIK/Komputer	70			84	B Mina, sangat baik dalam memahami bentuk-bentuk komunikasi lisan dan tulisan sebagai tanda-tanda dan lambang komunikasi.

No	Kategori	Predikat	Keterangan
1	PRAMUKA	B	Mina baik dalam mengikuti kegiatan Pramuka Siaga
2	DEGUNG	B	Mina baik dalam mengikuti kegiatan Degung
3	PADUAN SUARA	B	Mina baik dalam mengikuti kegiatan Paduan Suara
4	ANGKLING	B	Mina baik dalam mengikuti kegiatan Angklung Arambis
5		O	

3	Bahasa Indonesia	70	72	C Mina, baik dalam memahami gagasan pokok dan gagasan pendukung yang disajikan dari bentuk lisan, tulis, atau visual. Cukup dalam membandingkan hal yang sudah diketahui dengan yang baru diketahui dari teks naratif.	73	B Mina, baik dalam menyajikan petunjuk penggunaan alat dalam bentuk teks tulis dan visual menggunakan kosakata baru dan kalimat efektif. Cukup dalam menyajikan hasil pengamatan tentang kearifan lokal dalam bentuk tulis.
4	Matematika	65	70	C Mina, baik dalam menganalisis sifat-sifat lapangan bilangan dan bagaimana keterkaitan dengan operasi hitung. Cukup dalam menjelaskan dan melakukan penalaran dan penalaran yang baru diketahui dari teks naratif.	72	C Mina, baik dalam mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret. Cukup dalam mengidentifikasi berbagai bentuk pecahan (desimal, campuran, desimal, dan persen) dan hubungan di antaranya.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	70	C Mina, baik dalam menerapkan sifat-sifat bunyi dan keterkaitannya dengan bentuk-bentuk gelombang. Cukup dalam menerapkan sifat-sifat bunyi dan keterkaitannya.	76	B Mina, baik dalam menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat bunyi. Cukup dalam menyajikan hasil pengamatan dan penalaran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	71	C Mina, baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi. Cukup dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk pembangunan masyarakat dan tingkat kota/daerah/provinsi.	77	B Mina, baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi. Baik dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai kegiatan sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia serta hubungannya dengan karakteristik ruang.
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75			78	B Mina, sangat baik dalam membuat karya budaya, mengarang, mengkritik, dan membuat. Baik dalam menyampaikan laporan dengan menggunakan konsep dan fungsi budaya.

D. Saran-saran
Mina, cukup baik dalam mengikuti pembelajaran hanya perlu ditingkatkan lagi dalam konsentrasi, fokus dan lebih lagi lagi dalam mengikuti pembelajaran

E. Tinggi dan Berat Badan		
No	Aspek Yang Dimilai	Semester
		1
1	Tinggi Badan	140 cm
2	Berat Badan	24 kg

F. Kondisi Kesehatan		
No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Sehat
2	Jenghitan	Sehat
3	Gejala	Caries

G. Prestasi		
No	Jenis Prestasi	Keterangan
1		
2		
3		

H. Ketidakhadiran		
No	Sakit	Hari
1	Sakit	4
2	Jam	-
3	Tanggal Keterangan	-

Mengetahui
Orang Tua / Wali

 Kepala SD YOS SUDARSO CIGUGUR
 Agus Wureta, S.Pd.SD
 Ciqapur, 20 Desember 2019
 Wali Kelas 4B
 Lia Yuliana, S.Pd.SD